

**■ Educación → Universidad**

Cursos de Verano en Adra- 27/07/2004

**Esperanza Oña aboga por el turismo cultural como oferta del futuro de un municipio turístico como Adra**

**Noticias Indalia. Informa Gabinete de Comunicación.** La alcaldesa de Adra, Maria del Carmen Crespo y el vicerrector de la Universidad de Almería, Carlos Asensio, han inaugurado en la jornada matinal de ayer lunes, 26 de julio, el curso 'Turismo y Cultura' que dentro de los Cursos de Verano de la Universidad de Almería se lleva a cabo en la localidad abderitana del 26 al 30 de julio. Al acto de clausura asistieron, también, el concejal de Educación del Ayuntamiento de Adra, José Arquero y el responsables de Fresyga, empresa patrocinadora de dichos cursos, José Fresneda.

En su discurso inaugural, la alcaldesa ha querido dar a conocer a los alumnos y asistentes al curso el extenso y amplio patrimonio cultural e histórico de Adra, definiendo Crespo la localidad como "la antigua cuna de los fenicios". Asimismo, la alcaldesa ha aprovechado el marco de los cursos para dar datos sobre los actuales sectores económicos de la localidad, destacando entre ellos la agricultura y la pesca.

Por su parte, Carlos Asensio, ha comentado que "la Universidad tenía una deuda con Adra porque inexplicablemente nunca habíamos realizado una actividad aquí. Algo que vamos a solucionar ya que estamos negociando para realizar el Programa de Mayores o los Cursos de Otoño aquí, pues el ayuntamiento abderitano siempre nos ha mostrado una gran receptividad".

Al margen de esto, tanto la alcaldesa como el vicerrector coincidieron durante el acto en señalar la importancia de estos cursos para el municipio de Adra, ya que en ellos se cuenta con ponentes de un alto nivel y una gran experiencia en materia turística y en las alternativas que se entorno a ella se están gestando, tal es el caso del deporte o la cultura. Una vez inaugurado el curso y dada la bienvenida a los 40 alumnos que se han inscrito en él. Se continuó la jornada con la conferencia inaugural a cargo de Esperanza Oña, alcaldesa de Fuengirola, Secretaria de Igualdad del Partido Popular de Andalucía.

Una conferencia que fue de lo más amena y distendida donde Oña habló sobre la importancia de llevar a cabo un desarrollo turístico acorde con los tiempos actuales y ofertando algo más que sol y playa de cara a conseguir un turismo de calidad. Esperanza Oña abogó por la recuperación del patrimonio histórico y el fomento de la cultura como dos pilares básicos sobre los que asentar un sector turístico de futuro en municipios costeros como Adra.

En este sentido, la alcaldesa de Fuengirola, hizo hincapié en trabajar con cinco líneas diferentes. La primera de ellas, según Oña, "debe estar centrada en la recuperación del pasado histórico, puesto que si conseguimos planificar la recuperación del patrimonio contaremos con atractivos diferentes para ofertarlos de cara al turismo".

La segunda línea de trabajo que plantea Oña, una vez recuperado el patrimonio, es dotar de actividades a cada uno de los espacios al objeto de darle uso. Para ello, explicó el ejemplo que han realizado en Fuengirola con la recuperación del Castillo Sohail que tras su rehabilitación cuenta con biblioteca, museo y auditorio siendo sede de muchos certamen y espectáculos, estando previsto en la actualidad crear un restaurante que, según Oña, "nos permitirá hacer compatible lo actual con lo antiguo y con ello ofertar un producto nuevo a nuestros turistas"

La tercera línea sería mantener y fomentar el turismo de sol y playa con la creación de nuevas infraestructuras tales como paseos marítimos, dotar de iluminación a estos y a la propia playa para facilitar el baño durante todo el día y crear unas ordenanzas específicas que permita dar unos buenos servicios.

Un buen desarrollo sostenible y un crecimiento acorde con el respeto al medio ambiente, fue otra de las cuestiones que Oña destacó en la conferencia. Para ello, dijo que "debe darse una imagen de ciudad limpia sin ningún tipo de impacto

visual". En este sentido, insistió en la importancia de crear zonas verdes.

Por último, Oña quiso destacar, en su quinta línea, la importancia que tiene para el despegue turístico que desde las administraciones públicas se facilite y se atraiga a la iniciativa privada. Eso si con los cauces y control adecuado para que esta iniciativa reparta beneficios ente los propios vecinos del municipio y para que evitar la especulación.

[noticias@indalia.es](mailto:noticias@indalia.es)